

Asamblea General

Acta

Jueves, 30 de enero de 2020

13:30-15:50

Avenue de Cortenbergh 168,
1000 Brussels

Bienvenida del Presidente, Guus Pastoor

Aprobación del orden del día y de las actas de la última reunión (13/02/2019): aprobadas

Discurso principal sobre las prioridades de la nueva Comisión Europea. Bernhard Friess, Director General en funciones, DG MARE

- **Intercambio de opiniones**

El Director General en Funciones, Bernhard Friess (DG MARE), comentó que el Comisario Sinkevičius estaba interesado en reunirse con el MAC y mantenía su compromiso de participar en una futura reunión. Asimismo, recalcó la importancia del trabajo y la cooperación del MAC, agradeciendo sus contribuciones para establecer y alcanzar las prioridades de la Comisión.

En lo que respecta al Pacto Verde Europeo, el Sr. Friess afirmó que la Comisión todavía está delineando sus políticas, dado que el nuevo colegio de comisarios y el Parlamento Europeo son todavía muy recientes. Se ha producido un cambio significativo en su enfoque. La sociedad necesita cambiar las formas de vida, consumo y producción. El objetivo del Pacto Verde Europeo es que Europa sea el primer continente climáticamente neutro en 2050. Los océanos son uno de los elementos clave para lograr este objetivo. Las poblaciones de peces se desplazan. El entorno marino se está deteriorando muy rápidamente. Se necesitan soluciones para los océanos, ya sea provenientes de las nuevas energías, la alimentación y los piensos, la limpieza de los mares o las soluciones económicas sostenibles. Para alcanzar la neutralidad climática, el 25% de la producción energética debe ser extraterritorial, así que debemos cambiar el uso que hacemos de los océanos.

El Sr. Friess comentó que los océanos producen alimentos sanos y sostenibles. Los esfuerzos en el Atlántico, el Báltico y el Mar del Norte han contribuido en gran medida a conseguir una pesca sostenible. Teniendo en cuenta el estancamiento de la pesca salvaje, es necesario plantearse la acuicultura sostenible y otras fuentes alternativas de alimentos, tales como las algas. En este sentido, Asia está más avanzada que Europa. El Pacto Verde Europeo establecerá una estrategia de la granja a la mesa, que también incluye los productos del mar. El objetivo es evaluar el sistema alimentario existente. La Comisión propondrá una nueva política para la acuicultura para que dicho sector sea más competitivo y sostenible. La Comisión quiere publicar una política para la producción de algas en Europa. El Blue Bioeconomy Forum de 2019 permitió evaluar los





Market Advisory Council

distintos usos de la biotecnología en el contexto marítimo. La Comisión quiere reducir y eliminar los obstáculos para la biotecnología.

En lo que respecta al consumo, es necesario ayudar a los consumidores a adoptar decisiones sostenibles. Los consumidores han manifestado este deseo y la cadena de producción y distribución es consciente de ello. Los contactos con los minoristas demuestran que este tema también es muy relevante para ellos. La Comisión ha analizado el marco de normas de comercialización de los productos pesqueros y el mes pasado publicó una evaluación sobre el tema. El resultado es que el marco actual no contribuye demasiado a la sostenibilidad de los productos del mar. El MAC podrá contribuir a las cuestiones relacionadas con los mercados derivadas del Pacto Verde. La Comisión se asegurará de que se informe al MAC de las consultas. La Comisión tratará de elaborar una nueva propuesta sobre las normas de comercialización de los productos del mar antes de finales de año. El Sr. Friess quiso concentrarse en otros aspectos que tenían un impacto indirecto sobre la producción de pescados y mariscos, como el uso del mar. Existe una directiva europea sobre la ordenación del espacio marítimo que está bastante avanzada si se compara con otras áreas del mundo, sobre todo la parte que concierne al Mar del Norte. La Comisión necesita volver a abordar esta cuestión. Si se produce más energía eólica marina, será necesario plantearse formas inteligentes de utilizar el espacio y reunir a las partes interesadas.

El Sr Friess señaló que el Pacto Verde tiene un fuerte componente medioambiental. La Comisión va a lanzar una estrategia de biodiversidad que incluirá las ambiciones de la Unión Europea, pero también definirá su postura de cara a las negociaciones multilaterales. La Unión Europea también va a participar en las negociaciones de las Naciones Unidas sobre la diversidad biológica marina de las zonas situadas fuera de la jurisdicción nacional, en las que representará un papel crucial. La Comisión está trabajando con científicos y colegas para un programa de I+D basado en los océanos. Su objetivo es que no solo esté destinado a profesionales, sino también a personas jóvenes y centros educativos a través de la Ocean Literacy Platform. La Comisión quiere promover la inversión en empresas sostenibles e innovadoras del contexto marítimo. El día BlueInvest servirá para reunir a start-ups, instituciones financieras y fundaciones. Además, la Comisión sigue comprometida con gestionar el Brexit y obtener buenos resultados.

El Presidente señaló que en los próximos años el MAC colaborará en muchas áreas, lo que hará necesaria una interacción considerable entre la Comisión y los CC.

En lo que respecta la estrategia para el desarrollo económico y el desarrollo medioambiental sostenible, LIFE se preguntaba qué expectativas sociales había para las comunidades costeras.

ETF pidió que le proporcionaran más información sobre los planes del Pacto Verde para los trabajadores del mar, teniendo en cuenta la importancia de la sostenibilidad de la PPC.

El Director General en funciones, Bernhard Friess (DG MARE), respondió que, en lo que respecta a las tendencias socioeconómicas, en términos macro la flota europea no tiene malos resultados, de hecho, en términos de ingresos y salarios son buenos. Sin embargo, existen grandes diferencias entre áreas. A la Comisión le preocupa la disminución de la pesca local en el





Market Advisory Council

Mar Báltico y el Mediterráneo, que tiene un impacto sobre las comunidades pesqueras artesanales. El Sr. Friess comentó que el nuevo FEMP daría un mayor margen para que los Estados miembros recurrieran al fondo. Las partes interesadas tienen que debatir cómo van a utilizar el fondo con las autoridades nacionales. Existen varias áreas que requieren financiación, tales como el control y los datos pesqueros, pero el resto sigue estando abierto. Para tener comunidades sanas, es importante que no dependan de los subsidios a largo plazo y que los negocios dispongan de una base sólida.

ETF respondió que las cuestiones sociales tienen que estar al mismo nivel que la gestión medioambiental. Es necesario reflexionar acerca de la promoción del empleo azul.

El Director General en funciones, Bernhard Friess (DG MARE), no estaba de acuerdo en hacer una distinción entre distintos elementos de la sostenibilidad. Se necesita mantener los recursos en Europa para poder garantizar que las profesiones pertinentes siguen resultando atractivas. En este sentido, existen distintas regulaciones, que tienen que aplicarse desde los Estados Miembros.

Irish South & West Fish Producers Organisation comentó que querían que la Comisión tuviera otra percepción de la industria, incluyendo en la capital en las comunidades costeras. En lo que respecta los subsidios, mencionaron que las comunidades costeras están sufriendo las consecuencias del cambio climático, que tendrá un gran impacto sobre la industria.

Marine Stewardship Council agradeció las iniciativas de la Comisión para ofrecer opciones sostenibles. Preguntaron si la Comisión podría reflexionar sobre cómo hacer lo mismo para pescados y mariscos. En concreto, querían conocer la relación con otros alimentos, sobre todo si la Comisión estaba adoptando un enfoque fragmentado para cada sección del mercado o uno horizontal.

VisNed comentó que, la semana anterior, se había celebrado un evento en el Parlamento Europeo sobre la transición a la energía eólica marítima. Se preguntaban si sería fácil que la producción energética coexistiera con la pesca ya que conllevaría un cambio de paradigma en el que el mar pasaría de ser una fuente de alimentos a ser una fuente energética. Solicitaron a la Comisión que se concentre en ambas perspectivas, sobre todo en el impacto sobre las comunidades costeras y rurales, que no se beneficiarán del desarrollo a larga escala de la producción energética en el mar.

CFFA-CAPE quería saber cuáles son los proyectos de la Comisión para el Pacto Verde en las relaciones con terceros países. Los acuerdos comerciales cada vez incluyen más disposiciones sobre sostenibilidad, pero no son demasiado detallados. Por tanto, querían saber las herramientas que se utilizarán desde la Comisión.

FEDEPESCA enfatizó que la Comisión debe adoptar un enfoque que incluya a toda la cadena hasta que el minorista tenga contacto con el consumidor. Es necesario ayudar a todos los operadores de la cadena de valor a prepararse para este nuevo desafío. Hay que informar a los ciudadanos sobre el consumo responsable.



El Director General en funciones, Bernhard Friess (DG MARE), señaló que los impactos medioambientales seguirán aumentando. El incremento de la temperatura y la acidificación probablemente se aceleren, lo que supondrá un gran desafío. Las generaciones del futuro tendrán que enfrentarse a la inseguridad alimentaria y grandes movimientos migratorios. Por esta razón la Unión Europea está tratando de avanzar hacia una economía más sostenible. El FEMP es una herramienta que se puede utilizar para apoyar las iniciativas locales, que además tiene un alcance amplio.

Irish South & West Fish Producers Organisation insistieron en la importancia del acceso a los instrumentos financieros.

El Director General en funciones, Bernhard Friess (DG MARE), señaló que se iba a elaborar un nuevo FEMP, que se añadiría a los fondos regionales. Va a ser posible utilizarlo para invertir en la lucha contra el cambio climático. En lo que respecta las normas de comercialización, la Comisión tratará de conseguir un enfoque armonizado entre todas las cadenas alimentarias. DG MARE trabajará para garantizar que se alinea con DG AGRI. En lo que respecta a la producción eólica marina, es cuestión de garantizar la compatibilidad de sus usos en el futuro. Sobre el comercio internacional, la Unión Europea aspira a promover la sostenibilidad en todo el mundo. También se creará una nueva estrategia para cooperar con África en el futuro. La Unión Europea pretende conseguir pesca sostenible en todo el mundo a través de diversos instrumentos. El reglamento sobre pesca INDNR anima a los países a evaluar sus sistemas de gestión pesquera. La Unión Europea promueve los foros multilaterales. El Sr. Friess reconoció el valor de las asociaciones que promueven la pesca local en otros países. El Director General en funciones estuvo de acuerdo con los comentarios sobre consumo responsable. La Comisión puede promover la transparencia y normalización para que los consumidores estén informados. Los cambios deben producirse a través de los consumidores, mientras que la Comisión puede contribuir a la concienciación.

El Presidente transmitió la voluntad del MAC de trabajar en estas cuestiones y cooperar con la Comisión.

Dimensión social del mercado de pescados y mariscos

- **Presentación de Mariana Toussaint, experta en comercio pesquero, Pesca y Acuicultura FAO**

Siga este [vínculo](#) para acceder a la presentación.

Mariana Toussaint (FAO) realizó una presentación sobre la responsabilidad social en las cadenas de valor del pescado. Comentó que, en todo el mundo, se están violando los derechos



humanos. Existen innumerables abusos dentro del sector pesquero, además de problemas tanto de aplicación de los derechos como de capacidad. No se están teniendo en cuenta las opiniones de los que trabajan en el sector. Esto sucede a todos los niveles de la cadena de valor del pescado y no solo en los países en desarrollo. En varios informes se denuncian las terribles condiciones laborales del sector pesquero, sobre todo en las plantas de procesado de pescado y en los buques pesqueros. Es difícil hacer un seguimiento de la situación y existen muchos elementos relacionados con la trata de seres humanos y el trabajo forzoso, asociado a la pesca INDNR. Los trabajadores migrantes son un grupo particularmente vulnerable. Durante los últimos años, en los procesos multilaterales nacionales y regionales se ha reclamado la promoción del trabajo digno en el sector, sobre todo el reconocimiento de los derechos laborales en toda la cadena de valor del pescado.

El Presidente reconoció la importancia del trabajo realizado por la FAO.

- **Intercambio de opiniones**

ETF destacó el trabajo de la FAO con representantes socioeconómicos europeos en distintos foros, incluyendo otros CC. La ETF reconoció el trabajo de la FAO para desarrollar las economías de terceros países, incluyendo la “Conferencia ministerial sobre seguridad de buques pesqueros y pesca INDNR”, celebrada en Torremolinos. Además, insistieron en la estrecha conexión entre la pesca INDNR y el trabajo infantil, algo sobre lo que deberá reflexionar el MAC.

Mariana Toussaint (FAO) comentó que el año anterior la FAO había trabajado con la OIT, la UNCTAD y otras organizaciones. Esperaban continuar cooperando en estos temas con otras organizaciones internacionales.

Killybegs Fishermen’s Organisation mencionó que, en lo que respecta la revisión del marco sobre normas de comercialización, el MAC se va a plantear cómo incorporar los aspectos socioeconómicos. Querían saber si la señora Toussaint tenía una opinión sobre esta cuestión, en concreto sobre las normas de comercialización para la pesca y la dimensión social. Además, querían saber si la FAO estaba trabajando en este tema.

Marine Stewardship Council pidió más información sobre la herramienta de evaluación social.

Mariana Toussaint (FAO) respondió que las normas de la FAO se dirigen más bien a la pesca artesanal. La FAO no elabora instrumentos o directrices. En 2018 empezaron a desarrollar un documento que sirviera de guía y que se ha enviado a los miembros para su consulta y para analizar su alcance. En lo que respecta la herramienta de evaluación social, se está colaborando con GSSI.

Marine Stewardship Council comentó que la herramienta está disponible y se utilizará para cuestiones sociales. Querían saber a qué sistema se aplicaría la herramienta.





Market Advisory Council

Mariana Toussaint (FAO) respondió que pediría información al respecto a sus colegas que trabajan con la herramienta.

Trabajos realizados por los grupos de trabajo

- **Grupo de Trabajo 1: Sean O'Donoghue**

Sean O'Donoghue, Presidente del Grupo de Trabajo 1, explicó que las Directrices de Planes de Producción y Comercialización se habían distribuido ampliamente, sobre todo a OP. En lo que respecta al FEMP, el día anterior el GT1 lo debatió en profundidad y acordó una serie de puntos para la acción, incluyendo volver a circular la opinión del MAC al Parlamento Europeo. Sobre EUMOFA, la Comisión ha sido muy útil y el GT1 ha acordado una serie de iniciativas. En lo que respecta a la viabilidad económica de la flota, el GT se concentrará en el informe CCTEP. Su asistencia a la reunión anual en tanto que observador se ha solucionado. La cuestión del precio medio se mantiene. Sobre las normas de comercialización, el estudio del consultor externo tiene que evaluarse y hay nuevos términos de referencia para el nuevo GE. En lo que respecta a la obligación de desembarque, después del primer año de aplicación existirá información que permitirá evaluar su impacto sobre el mercado.

- **Grupo de Trabajo 2: Andrew Kuyk**

Andrew Kuyk, Presidente del Grupo de Trabajo 2, comentó que se había adoptado la opinión sobre igualdad de oportunidades, que se concentraba en las normas aplicables en la Unión Europea y terceros países. El GT ahondará más en la dimensión socioeconómica y de sostenibilidad. En lo que respecta al reglamento de control, el Parlamento Europeo está retomando el trabajo en esta cuestión. Para los acuerdos comerciales, se debatieron cuestiones relacionadas con la sostenibilidad y la justicia social. En lo que respecta a EUMOFA, el GT debatió la necesidad de una base de datos común sobre flujos de mercado. El informe del CCTEP sobre los resultados económicos de la industria europea de procesamiento de pescado se presentará en la reunión de mayo.

- **Grupo de Trabajo 3: Georg Werner**

Georg Werner, Presidente del Grupo de Trabajo 3, comentó que había recibido opiniones positivas sobre el taller de plásticos, y añadió que el MAC se había beneficiado de las contribuciones externas sobre residuos marinos. El Presidente esperaba que sucediera lo mismo con el taller de etiquetas ecológicas. Se ha elaborado un informe sobre el taller de plásticos y el tema se volverá a debatir en la próxima reunión del GT. La Secretaría va a tratar de identificar las iniciativas de otros CC para desarrollar un plan de acción claro. En lo que respecta a los cambios de denominaciones científicas, se ha enviado una carta a la Comisión, que ha respondido. Un representante de Polonia comentó que





Market Advisory Council

se había enviado otra carta a la Comisión relacionada con este tema. La Comisión todavía está revisando las cartas sobre el buey de mar y los PCB en el aceite de pescado. En lo que respecta a Horizon Europe, el GT evaluó la postura del MAC. Sobre etiquetado del caviar, el tema se ha transmitido al Comité Ejecutivo para que el MAC envíe una carta con sus opiniones sobre la recomendación del CCA. Los términos de referencia del taller de etiquetas ecológicas se circularán mediante un procedimiento por escrito para someterlos a consideración de los miembros. El borrador del documento sobre información al consumidor elaborado por el GE se ha puesto a disposición del GT3. En la próxima reunión del GT3 se debería mantener un debate informado después de haber recibido comentarios consolidados por escrito. En lo que respecta al etiquetado de los productos vegetarianos y el etiquetado nutricional, estos temas se debatirán en la próxima reunión del GT.

Cuestiones administrativas

- **presentación de Pedro Reis Santos, Secretario General**
 - **Informe final del año 3 (2018-2019)**
 - **Programa de trabajo del año 4 (2019-2020)**

Siga este [vínculo](#) para acceder a la presentación.

El Secretario General procedió hacer una presentación sobre el informe final del año 3 e informó acerca del programa de trabajo para el año 4. La Asamblea General aprobó el informe anual.

- **Presentación de Panos Manias, responsable financiero**
 - **Aprobación de las cuentas del año 3 2018-2019)**
 - **Actualización de las cuentas del año 4 (2019-2020)**

Siga este [vínculo](#) para acceder a la presentación.

El Secretario General procedió hacer una presentación para la aprobación de las cuentas del año 3 e informó acerca del programa de trabajo para el año 4.

Killybegs Fishermen's Organisation dijo que era posible que hubiera bastante superávit. El equipo de dirección debía concentrarse más en la contabilidad y plantearse la opción de que las reuniones duren más días.

El Responsable Financiero respondió que todavía era posible organizar un par de reuniones más, dependiendo del lugar.



OPPC-3 comentó que, si hay excedentes, podría plantearse la opción de organizar más reuniones. Por otro lado, estas reuniones no tienen por qué ser útiles, así que también habría que plantearse qué es lo que se abordaría en ellas. Comentaron que es difícil reservar un hotel en Bruselas por menos de 100 € la noche, así que plantearon que se aumentaran los reembolsos a los miembros.

OPP72 comentó los límites a los precios del transporte que aplica el MAC.

El Presidente recordó la dificultad de organizar varias reuniones en dos días y añadió que sería interesante plantearse que cada reunión del GT dispusiera de más tiempo. Es posible disponer de un día más para los GT. Los miembros también deben de plantearse la necesidad de seguir combinando reuniones, teniendo en cuenta que también debe haber tiempo suficiente para las reuniones del Comité Ejecutivo. El equipo de dirección debatirá estas cuestiones.

Elección de los miembros del Comité ejecutivo

- **Presentación de candidaturas**
- **Votación para el Comité ejecutivo (2020-2023)**

Los representantes de los miembros de la cadena de valor realizaron un voto secreto para elegir a los cinco miembros para los « productores primarios del sector de captura», de entre seis candidatos.

Los resultados fueron los siguientes:

- EAPO: 39 votos
- Europêche: 39 votos
- COPA COGECA: 38 votos
- Les Pêcheurs de Bretagne: 38 votos
- VisNed: 37 votos
- LIFE: 4 votos

En total se contabilizaron 41 votos, incluyendo dos nulos.

La Asamblea General acordó por consenso la composición del Comité Ejecutivo para el período del 2020 al 2023. Puede visitar [esta página](#) para conocer la composición completa.

Votación del Presidente de la Asamblea General y el Comité Ejecutivo

- **Presentación de candidaturas**
- **Elecciones para la Presidencia del MAC (2009-2023)**

La Asamblea General volvió a elegir, por consenso, a Guus Pastoor como presidente del MAC.



Elecciones de los presidentes de los grupos de trabajo

- **Presentación de candidaturas**
- **Votación para los presidentes del Grupo de Trabajo 1, 2 y 3 (2020-2023).**

La Asamblea General volvió a elegir, por consenso, a Sean O'Donoghue como presidente del GT1.

CFFA-CAP expresó su preocupación por la candidatura de Andrew Kuyk como Presidente del Grupo de Trabajo 2, dado que la Comisión Europea puede que no desee compartir información sobre el Brexit con un representante de la industria del Reino Unido.

ETF señaló que el sector quizás tuviera que adaptarse, teniendo cuenta las circunstancias en términos de soberanía. Sin embargo, debe mantenerse el diálogo después del Brexit.

LIFE comentó que podría ser útil invitar a representantes de la industria del Reino Unido de vez en cuando, pero que preferirían que no ocuparan la precedencia.

Killybegs Fishermen's Organisation mostraron su comprensión por las preocupaciones expresadas por los oradores anteriores. Comentaron que la respuesta de la Comisión a la solicitud de clarificación por parte del CC ANOC sobre la situación del Reino Unido después del 31 de enero de 2020 deja claro que los CC no suelen representar un papel activo en las negociaciones sobre los acuerdos de pesca internacionales, por lo que no existiría ningún conflicto de interés con los miembros del Reino Unido que forman parte de los CC durante las negociaciones.

OPPC-3 estuvo de acuerdo con la ETF en que se necesitaba moderación y calma, y añadió que no se oponían a que se volviera a elegir a Andrew Kuyk. El MAC puede volver a elegir a Andrew Kuyk, pero deberá tener en cuenta los resultados de las futuras negociaciones del Brexit.

El Presidente sugirió que, si la situación cambia una vez terminado el periodo de transición, el MAC podrá elegir a otro miembro como Presidente del Grupo de Trabajo 2.

OPPC-3 comentaron que el MAC no tenía que esperar necesariamente hasta finales de año. Si se producían cambios inesperados, el Sr. Kuyk tendría que dimitir.

La Asamblea General volvió a elegir, por consenso, a Andrew Kuyk como Presidente del GT2.

Andrew Kuyk, Presidente del Grupo de Trabajo 2, se comprometió a no presidir reuniones en las que existiera un conflicto de interés. Si se mantuviera dicho conflicto de interés de forma permanente, renunciaría a su puesto.

La Asamblea General volvió a elegir, por consenso, a Benoît Thomassen como Presidente del GT3.



Asuntos varios

- **Elecciones de los vicepresidentes de los grupos de trabajo**

La Asamblea General volvió a elegir, por consenso, a Katrin Vilhelm Poulsen como Vicepresidenta del Grupo de Trabajo 2 y a Pierre Commère como Vicepresidente del Grupo de Trabajo 3.

La Asamblea General acordó buscar candidatos para la vicepresidencia del Grupo de Trabajo 1 de cara las reuniones de mayo del 2020.

- **Próximas reuniones:**

Asamblea General acordó reunirse los días 22 y 23 de septiembre. Las fechas de las reuniones de mayo se comunicarán a través del correo electrónico.



Lista de participantes

Representante	Organización
Alexandre Rodríguez (observador)	Secretaría del Consejo Consultivo de la Flota Comunitaria de Larga Distancia
Andrea Albertazzi	ETF
Andrew Kuyk	AIPCE-CEP
Ángeles Longa	APEM
Anna Boulova	FRUCOM
Béatrice Gorez	CFFA-CAP
Benoît Thomassen	FEAP
Bernhard Friess	Comisión Europea
Brian O’Riordan	LIFE
Christine Absil	Good Fish Foundation
Claudia Orlandini	LIFE
Cristina Fernández (observadora)	Reino Unido (Seafish)
Daniel Voces de Onáindi	Europêche
Dovile Vaigauskaite	Comisión Europea
Eduardo Míguez	Puerto de Celeiro S.A. – OPP77
Els Bedert	EuroCommerce
Emiel Brouckaert	EAPO
Erik Bjørn Olsen	Danish Society for a Living Sea
Frangiscos Nikolian	Comisión Europea
Georg Werner	Environmental Justice Foundation
Guus Pastoor	AIPCE-CEP
Javier Garat	Europêche
Hans Nieuwenhuis	Marine Stewardship Council
Haydeé Fernández Granja	CONXEMAR
Janne Posti	Marine Stewardship Council
Javier de las Peñas Rivero (observador)	España
Joanna Żurawska-Łagoda (observadora)	Polonia





Market Advisory Council

Representante	Organización
José Basilio Otero Rodríguez	Federación Provincial de Cofradías de Pescadores de Lugo
José Carlos Escalera Aguilar	Federación de Cofradías de Pescadores de Cadiz (FECOPESCA)
Juan Manuel Trujillo Castillo	ETF
Katarina Sipic	CONXEMAR
Kathryn Stack	FEAP
Katrin Vilhelm Poulsen	WWF
Malin Skog	DPPO
Mariana Toussaint	FAO
Mathilde Voisin	Consejo Consultivo sobre los Mercados
Matthias Keller	Bundesverband der deutschen Fischindustrie und des Fischgrosshandels e.V.
Marc Eskelund	EUfishmeal
María Luisa Álvarez Blanco	FEDEPESCA
Massimo Bellavista	COPA-COGECA
Nicolás Fernandez Muñoz	OPP72
Patrick Murphy	IS&WFPO, CLG
Paulien Prent	Visfederatie
Pedro Reis Santos	Consejo Consultivo sobre los Mercados
Pierre Commère	ADEPALE
Pim Visser	VisNed
Purificación del C. Fernández Alvarez	OPPC-3
Rosalie Tukker	Europêche
Sean O'Donoghue	Killybegs Fishermen's Organisation

